

Lunes 25 de junio de 2018

Reforma Crecerá 300% población en edad de retiro

Jessika Becerra Cd. de México (25 junio 2018).- La población mexicana en edad de retiro crecerá 300 por ciento en las próximas tres décadas, lo que obliga al País a tomar el envejecimiento con toda la seriedad del caso, declaró Carlos Ramírez, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Al participar en el Seminario Retiro y Salud, organizado por el Colegio Nacional de Actuarios y la Asociación Mexicana de Actuarios, el funcionario comentó que más del 25 por ciento de la población de la mayoría de las naciones, excepto África, tendrá más de 65 años en el año 2050. "Es lo que se le viene al País encima y hay que enfrentarlo", mencionó Carlos Ramírez. P.C.

Consar, pensiones, seguridad social Crece 6.6% producción global de acero Reuters Londres, Inglaterra (25 junio 2018).- La producción global de acero crudo aumentó un 6.6 por ciento, a 155 millones de toneladas en mayo con respecto al mismo mes del año pasado, mostraron este lunes cifras de la Asociación Mundial del Acero. La producción de acero crudo de China, el mayor productor y consumidor mundial de la aleación, se elevó a 81.1 millones de toneladas, un alza de 8.9 por ciento desde mayo del 2017. P.C. industria del acero, producción Cae crudo tras acuerdo de la OPEP

Reuters Londres, Inglaterra (25 junio 2018).- El crudo Brent caía más de 1 por ciento este lunes, ya que los inversionistas se preparaban para la llegada de una oferta extra de 1 millón de barriles por día luego de que la OPEP y aliados acordaron un incremento en la producción. Pese al aumento, que busca evitar que se amplíe la brecha entre la oferta y la demanda global, analistas dijeron que los mercados mundiales de petróleo probablemente se mantendrán relativamente ajustados este año. Los futuros del Brent caían 1.16 dólares, a 74.39 por barril, mientras que el crudo liviano estadounidense avanzaba 16 centavos, a 68.74 dólares, respaldado en parte por un corte de suministro canadiense. P.C. OPEP, petróleo, producción, precios Planea Trump frenar inversiones chinas

Notimex Nueva York, Estados Unidos (25 junio 2018).- El Presidente Donald Trump busca impedir que muchas empresas chinas inviertan en tecnología estadounidense y bloqueará las exportaciones de tecnología adicional a China, informó The Wall Street Journal. Las dos medidas se anunciarán para el final de la semana, y están destinadas a contrarrestar el programa Made in China 2025 del Gobierno de Beijing, una iniciativa para ser un líder mundial en tecnología. El Departamento del Tesoro está elaborando reglas para impedir que las compañías con una participación china de al menos un 25 por ciento compren compañías involucradas en "tecnología de importancia industrial", según la versión del diario financiero. P.C. China, Estados Unidos, inversión, economía mundial Advierten golpe para automotriz

Ulises Díaz Cd. de México (25 junio 2018).- La política comercial del Gobierno actual de Estados Unidos está cerca de implementar aranceles al comercio automotriz, lo cual dañará la industria establecida en México. La Administración actual de ese país está analizando colocar, bajo el argumento de vulneración a la seguridad nacional, impuestos similares a los que puso a acero y aluminio. Tentativamente, serían de 25 por ciento a automóviles ligeros, del tipo subcompacto, compacto y deportivo, y aumentar hasta 35 por ciento a camionetas tipo Pick Up, que ya pagan 25 por ciento. P.C. Estados Unidos, industria automotriz, aranceles, economía mundial Llegan a récord exportaciones textiles

Ulises Díaz Cd. de México (25 junio 2018).- Este año, las exportaciones de la industria textil rompieron récord. Con ello, retomaron un nivel que desde hace cinco años no se lograba, según datos del Banco de México y la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex). A pesar de las dificultades que atraviesan los productores mexicanos de textiles, en el acumulado de enero a abril de este año se exportaron 557 millones de dólares, un crecimiento de 26 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado. Destaca que desde 2013 no se superaba la barrera del medio millón de dólares, puesto que desde entonces año con año las ventas al exterior habían presentado caídas constantes. P.C. industria textil, exportaciones Proponen actuarios pensión universal

Jessika Becerra Ortiz Cd. de México (25 junio 2018).- Dar pensiones a todos los mexicanos, incorporar los sistemas de retiro a uno sólo y crear esquemas para elevar el ahorro, propone la Asociación Mexicana de Actuarios Consultores (AMAC). Roberto Rocha, presidente de la AMAC, informó que este proyecto de ley marco para las pensiones será presentado hoy en el tercer Seminario Retiro y Salud 2018, que organiza la AMAC, el Colegio Nacional de Actuarios (Conac) y la Asociación Mexicana de Actuarios (AMA). Además, será entregada al candidato que resulte electo Presidente el 1 de julio. P.C. AMAC, actuarios, pensiones, seguridad social El Economista Restricciones de EU a inversión extranjera no son exclusivas de China: Mnuchin Reuters El secretario del Tesoro de Estados Unidos, Steven Mnuchin, dijo la mañana de este lunes que las limitaciones a la inversión que impondrá esta semana la entidad no son específicas para China sino que se aplicarán "a todos los países que estén intentando robar nuestra tecnología". P.C.

Estados Unidos, inversión extranjera, economía mundial Canadá prevé aumentar turismo mexicano Jesús Vázquez Cancún, QR. La agencia PriceTravel Holding y la aerolínea WestJet firmaron un acuerdo para ofrecer facilidades de pago y precios accesibles que permitan incrementar los viajes de turistas mexicanos hacia Canadá. Pablo Castro, director de Marketing PriceTravel Holding, comentó que además de la amplia oferta hacia los diferentes estados de la República Mexicana, los destinos internacionales se han posicionado como los preferidos de los viajeros, "en el caso de Canadá, la agencia registró un aumento de 259% en reservas de noches de hotel en el 2017, con respecto a cifras registradas en el año anterior". P.C. Canadá, turismo Escalada proteccionista detonaría una recesión de dimensión global: BIS Yolanda Morales La escalada de medidas proteccionistas podría ser el detonante de una desaceleración mundial o de una recesión económica, advirtió el Banco de Pagos Internacionales (BIS, por su sigla en inglés), que dirige Agustín Carstens. "De hecho se observan indicios de que la mayor incertidumbre asociada a las primeras medidas proteccionistas ya ha frenado la inversión", sostiene el banco central de los bancos centrales. Al interior de su Informe Económico Anual, divulgado desde Basilea, Suiza, enfatizaron que "si continúa la reciente marcha atrás de la depreciación del dólar estadounidense, se complicarán las negociaciones comerciales". "Sus efectos podrían ser muy significativos si se percibe que dicha escalada pondría en peligro al sistema comercial mundial", subrayaron. P.C. BIS, proteccionismo, economía mundial México escala

Escalada proteccionista detonaría una recesión de dimensión global: BIS Yolanda Morales La escalada de medidas proteccionistas podría ser el detonante de una desaceleración mundial o de una recesión económica, advirtió el Banco de Pagos Internacionales (BIS, por su sigla en inglés), que dirige Agustín Carstens. "De hecho se observan indicios de que la mayor incertidumbre asociada a las primeras medidas proteccionistas ya ha frenado la inversión", sostiene el banco central de los bancos centrales. Al interior de su Informe Económico Anual, divulgado desde Basilea, Suiza, enfatizaron que "si continúa la reciente marcha atrás de la depreciación del dólar estadounidense, se complicarán las negociaciones comerciales". "Sus efectos podrían ser muy significativos si se percibe que dicha escalada pondría en peligro al sistema comercial mundial", subrayaron. P.C. BIS, proteccionismo, economía mundial México escala

Escalada proteccionista detonaría una recesión de dimensión global: BIS Yolanda Morales La escalada de medidas proteccionistas podría ser el detonante de una desaceleración mundial o de una recesión económica, advirtió el Banco de Pagos Internacionales (BIS, por su sigla en inglés), que dirige Agustín Carstens. "De hecho se observan indicios de que la mayor incertidumbre asociada a las primeras medidas proteccionistas ya ha frenado la inversión", sostiene el banco central de los bancos centrales. Al interior de su Informe Económico Anual, divulgado desde Basilea, Suiza, enfatizaron que "si continúa la reciente marcha atrás de la depreciación del dólar estadounidense, se complicarán las negociaciones comerciales". "Sus efectos podrían ser muy significativos si se percibe que dicha escalada pondría en peligro al sistema comercial mundial", subrayaron. P.C. BIS, proteccionismo, economía mundial México escala

al 4º lugar en ranking de seguridad energética Karol García México se ubica en el cuarto lugar en términos de seguridad energética entre los 25 países enlistados en la cuarta edición del Índice Internacional de Seguridad Energética, del US Chamber's Global Energy Institute, con lo que mejoró dos sitios en comparación con el último reporte realizado en el 2015 por la entrada en vigor de los gasoductos de importación y la creciente diversificación de sus fuentes de generación eléctrica. Sin embargo, desde la creación del índice en 1980 y hasta 1992, el país ocupaba el primer puesto en este ranking. A partir de entonces, ha ido descendiendo de la segunda a la tercera posición hasta ubicarse en el sexto sitio en el 2015. Según el reporte, la caída en la producción petrolera, las crecientes importaciones y exposiciones a la volatilidad internacional en los precios de combustibles y gas natural y la disparidad entre el crecimiento de la demanda y la instalación de capacidad de generación eléctrica y medidas para mitigar riesgos ambientales son los factores principales que han llevado al país a caer en esta tabla. P.C. sector energético, seguridad

Ingresos de turismo ligan tres meses a la baja Ana Karen García Los ingresos reales provenientes de la prestación de servicios turísticos como hoteles, restaurantes, albergues temporales, pensiones y centros nocturnos registraron una caída de 1.7% en abril del año en curso en relación con el mismo mes del 2017, ligando tres meses siguiendo una tendencia a la baja. P.C. turismo Economía creció 1.4% anual en abril: Inegi Belén Saldívar La economía mexicana siguió con avances durante el cuarto mes del año; sin embargo, el ritmo de crecimiento se desaceleró, de acuerdo con los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En abril, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) —el cual da seguimiento a la evolución de la economía mensualmente— se expandió 1.4% anual, con cifras desestacionalizadas, lo cual significó el crecimiento más débil desde enero de este año. En enero, la actividad económica creció 1.1%, mientras que en febrero el IGAE presentó una tasa anual de 2.3% y en marzo se expandió 2.4%, la tasa más alta registrada desde agosto del año pasado. P.C. INEGI, IGAE, crecimiento económico La Jornada

Disputa comercial pasa la factura a productores de EU Ap, Xinhua y Reuters Washington. La disputa que Estados Unidos provocó con sus socios comerciales más cercanos al imponerles aranceles al acero y aluminio ha comenzado a pasar la factura. Los productores de carne de cerdo ya resienten una caída de precios y menores ingresos desde que China aplica un arancel de 25 por ciento a la carne de cerdo estadounidense en represalia por los gravámenes que Trump dispuso para los metales. Jim Heimerl, presidente del Consejo Nacional de Productores de Cerdo, subrayó que ellos dependen del creciente mercado de China. Los precios a futuro de la carne de cerdo se desplomaron desde el inicio de las tensiones con Pekín en marzo. La situación implica una pérdida para los productores de cerdo de 2 mil 200 millones de dólares anuales, según el economista Dermot Hayes, de la Universidad del Estado de Iowa. P.C. Estados Unidos, aranceles, economía mundial China y UE toman medidas para regular el comercio mundial Ap Beijing. China y la Unión Europea acordaron el lunes crear un grupo para actualizar las normas del comercio mundial a fin de modificar las políticas tecnológicas, los subsidios estatales y otras denuncias ahora que Estados Unidos amenaza con controles de importación, informó el lunes la Comisión Europea. Medidas como el aumento unilateral de aranceles que el presidente estadounidense Donald Trump ordenó durante una disputa tecnológica con Beijing subrayan la necesidad de modernizar a la Organización Mundial de Comercio, dijo el vicepresidente de la Comisión Europea Jyrki Katainen. P.C. China, Unión Europea, economía mundial EU planea limitar inversiones chinas en tecnología Afp París. El Departamento del Tesoro estadounidense prepara un plan para limitar fuertemente las inversiones chinas en empresas tecnológicas, al considerar que amenazan la seguridad económica y nacional del país, reveló el lunes la agencia Bloomberg. La Casa Blanca prevé, según varias fuentes internas citadas por Bloomberg, una serie de medidas que permiten considerar toda participación china en empresas estadounidenses del sector tecnológico, en particular de coches eléctricos, de robótica o de aeronáutica, como amenazas a la seguridad. P.C. Estados Unidos, China, inversión, tecnología, economía mundial Advierten a bancos europeos prepararse sobre impacto del 'Brexit' Londres. Los bancos europeos deben prepararse para la salida del Reino Unido de la Unión Europea incluso si Londres y Bruselas no llegan a un acuerdo sobre las condiciones del Brexit, dice un comunicado de la Autoridad Bancaria Europea (EBA, por sus siglas en inglés) emitido este lunes. "Es importante que las instituciones financieras de la UE27 y el Reino Unido determinen el impacto potencial y los canales de riesgo que puedan ser afectados, así como las posibles consecuencias del divorcio del Reino Unido y la UE sin un acuerdo ratificado sobre el Brexit", dice el comunicado. P.C. Brexit, sistema financiero Cae peso ante tensiones comerciales entre China y EU Reuters Ciudad de México. El peso mexicano caía el lunes ante un incremento de tensiones comerciales entre Estados Unidos y China, iniciando una semana que analistas esperan presente episodios de volatilidad en el mercado cambiario debido a la cercanía de las elecciones presidenciales en México el próximo domingo. La moneda cotizaba en 20.072 por dólar, con una pérdida de 0.36 por ciento, ó 7.25 centavos frente a los 20.0 del precio de referencia de Reuters del viernes. P.C. tipo de cambio Firman acuerdo 10 estados para ampliar redes de telecomunicación Miriam Posada Ciudad de México. La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) informó que diez estados ya firmaron el Convenio de Adhesión a la Política Inmobiliaria del Gobierno Federal en materia de Telecomunicaciones, con lo que será posible avanzar en el objetivo de contar con 22 mil sitios públicos para ampliar redes de telecomunicaciones que permitan más eficiencia, menor costo y mayor cobertura del servicio. P.C. SCT, telecomunicaciones, infraestructura, inversión UE responderá a Washington sobre aranceles a autos: medio Reuters París. La Unión Europea responderá a cualquier iniciativa de Estados Unidos para subir los aranceles a los automóviles fabricados en el bloque, dijo un alto funcionario de la Comisión Europea, en los últimos comentarios sobre la creciente disputa comercial. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, amenazó el viernes con imponer un arancel de 20 por ciento a todas las importaciones de automóviles ensamblados en la UE, un mes después de que su administración lanzara una investigación para determinar si las importaciones de vehículos representan una amenaza para la seguridad nacional. P.C. Unión Europea, industria automotriz, aranceles Decretos de reservas dejan explotar el agua donde estaba prohibido Angélica Enciso L. Con las reservas de agua que decretó el gobierno federal para la conservación ambiental se protege un volumen menor del líquido del que se resguardaba con las vedas eliminadas mediante los

decretos del 6 de junio, ya que éstas prohibían otorgar permisos de explotación, y a partir del 7 de junio están a disposición del particular que lo requiera, indica el consultor Miguel Ángel Montoya. Además, se superó la meta de establecer reservas de agua con las 300 designadas hace unas semanas, ya que planeaban 189 en las 37 regiones hidrologicas, las cuales se preveían en su mayoría relacionadas con áreas naturales protegidas, de acuerdo con el Plan Nacional Hídrico. P.C. agua, recursos naturales, decreto Presentarán 35 amparos colectivos contra decretos de agua Angélica Enciso L Ciudad de México. A más tardar el miércoles se presentarán 35 amparos colectivos en 14 estados en contra de los decretos de reservas de agua, porque dan prioridad a quien primero solicite la concesión de agua y no a quien tiene uso preferente de acuerdo con la Constitución. La Central Campesina Cardenista anunció que junto con otras organizaciones el jueves realizará protestas en todas las sedes del país de la Comisión Nacional del Agua porque los decretos violan la Constitución en diversos artículos. P.C. agua, recursos naturales, decretos En 10 universidades hay problemas graves: Anúes José Antonio Román Ciudad de México. El compromiso de la Secretaría de Educación Pública (SEP) de gestionar ante las autoridades hacendarias un mejor presupuesto a las universidades públicas para 2019 abre una puerta con el fin de resolver los problemas estructurales que éstas enfrentan hace tiempo, y de manera grave por lo menos una decena de instituciones, señaló el rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS), Juan Eulogio Guerra Liera. Asentó que las universidades no sólo han entregado un diagnóstico completo sobre su situación financiera y las causas de ésta, sino que se han comprometido a mejorar diversas áreas durante los próximos años, sobre la base de que el reclamo de mayor presupuesto a las instituciones sea atendido con más transparencia y fiscalización, a fin de mantener la cobertura y mejorar la calidad de la enseñanza. P.C. Anúes, SEP, sistema financiero, presupuesto, universidades, educación superior El País Sindicatos y empresarios abren la puerta al fin de los ajustes salariales MANUEL V. GÓMEZ Los agentes sociales han cerrado este lunes un preacuerdo que lanza un mensaje: la época de los ajustes salariales que se inauguró con el acuerdo de 2012, en el centro de la segunda recesión, se tiene que quedar atrás. El pacto de sindicatos y empresarios contempla una subida salarial anual hasta 2020 de un 2% a la que hay que añadir otro punto porcentual adicional condicionado a la evolución de la productividad, los resultados empresariales y el absentismo injustificado. Además, instan a que el suelo de los salarios en convenio sea de 14.000 euros al año, una clara mejora para las retribuciones más bajas, las que más sufrieron en la crisis. P.C. sindicatos, sector empresarial, salarios, productividad, crisis El gasto en pensiones supera en junio por primera vez los 9.000 millones ANTONIO MAQUEDA El gasto en pensiones ha superado por primera vez la cifra de los 9.000 millones de euros al mes. En junio, la Seguridad Social destinó al pago de las prestaciones contributivas 9.009,81 millones, un 3% más que en el mismo mes de 2017, según datos publicados este lunes el Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social. Una década antes, en 2008, la nómina de julio ascendía a los 6.138,6 millones. O lo que es lo mismo, un incremento del 46% en medio de la crisis. P.C. pensiones, seguridad social